

L'aéroclub offre un baptême de l'air à une vingtaine de jeunes

Juvancourt. « C'était génial ! » Samedi 14 juin, l'aéroclub du Barsuraubois, avec le soutien du Rotary Club et des Restos du cœur, a offert un baptême de l'air à une vingtaine de jeunes de 8 à 16 ans qui n'en auraient jamais eu l'inspiration faute de moyens.



Harmony, 13 ans, se souviendra de cette journée du 14 juin où elle a pris les airs pour la toute première fois.

Océane Pirez

Journaliste
opirez@lest-eclair.fr

Trop bien ! » « Incroyable » A chaque atterrissage, et à chaque passager, l'attitude est constante : les yeux sont lumineux, le sourire franc. Et les mots manquent, tardent. Si les pieds ont bien retrouvé la terre ferme de l'aérodrome de Juvancourt, la tête est encore dans les nuages, l'esprit vagabondant à 600 mètres de hauteur, au-dessus des quadrillages de champs et de forêts entrecoupés ici et là par les villages.

Une vingtaine de jeunes au décollage

« C'était génial. On voit tout, c'est impressionnant. J'ai adoré au début quand on monte, on n'a pas l'impression qu'on va être si haut ou qu'on va si vite, à 200 km/h », témoignent Mariami, 16 ans, et Nana, 14 ans.

« C'était vraiment bien, j'ai eu un peu peur des turbulences mais j'ai beaucoup aimé », partage Harmony, 13 ans. « C'est quelque chose qu'il faut essayer dans la vie ! » L'enthousiasme vertigineux est à la hauteur de l'expérience.

Samedi 14 juin, une vingtaine de jeunes de 8 à 16 ans se sont alternés

« C'était génial. On voit tout, c'est impressionnant. (...) C'est quelque chose qu'il faut essayer dans la vie ! »

tout l'après-midi à bord des deux avions de tourisme monomoteurs français, Jodel, à l'occasion de baptêmes de l'air offerts par l'aéroclub du Barsuraubois. « La genèse de cette manifestation remonte à l'année dernière. On avait fait une animation assez sympathique avec des personnes de l'Ehpad de Bar-sur-Aube (qui sera

renouvelée en septembre prochain). On avait emmené des personnes âgées. Mon épouse m'a dit par la suite que ce serait bien de faire cette même action avec des jeunes de la région », explique Jean-Michel Guibourt, président de l'aéroclub. L'idée considé-

rée, restait à trouver ces jeunes qui n'en auraient, a priori, pas eu l'inspiration faute de possibilité. L'appel a donc été lancé auprès du Rotary Club qui s'est lui-même retourné auprès du centre baralbin des Restos du cœur, touché par cette initiative de haut vol, ce « projet magnifique » et dont la seule difficulté pour sa concrétisation – le Rotary Club s'occupant de la logistique et du transport – a été de déterminer une liste de participants.

Une « superbe occasion »

« On a d'abord voulu faire profiter les enfants de nos bénéficiaires qui sont bénévoles. Après, on a étudié des fratries qui ne pourraient jamais se payer un baptême de l'air, ça pouvait être une occasion superbe, souligne Daniel Brévoit, responsable des Restos du cœur. Un papa m'a dit : "C'est formidable, mon gamin venait de trouver un trèfle à quatre feuilles, ce doit être ça." La bonne fortune, tous l'ont estimée samedi. Bénéficiaires comme organisateurs.

« L'essence du club, ce sont les jeunes. On est une école. Notre vocation première est de former les pilotes. Il y en a qui aujourd'hui peuvent se révéler, avoir envie de venir, et faire connaître le site alors que trop de personnes, même de Bar-sur-Aube, ne savent pas qu'il y a un aérodrome ici. Dans tous les cas, j'espère qu'on aura fait plaisir », indique Jean-Michel Guibourt, prêt à décoller pour une nouvelle action auprès de jeunes. ●



Mariami 16 ans, et Nana 14 ans ont « adoré » l'expérience. « C'était génial. C'est quelque chose qu'il faut essayer dans la vie ! »



SCANNEZ-MOI
Découvrez la réaction de ces jeunes après leur baptême de l'air, dans notre reportage vidéo